



Policía Municipal Ponferrada



MANUAL DE CONDUCTA DEL POLICÍA MUNICIPAL

JUSTIFICACIÓN

Este referido como Manual de Conducta del Policía Municipal, es un conjunto breve de reflexiones que deben guiarnos para corresponder a la confianza que la ciudadanía ha depositado en nosotros al designarnos como garantes de su seguridad y pacífica convivencia. Fruto de la experiencia, pretende ayudarnos a entender qué somos y cómo debemos actuar. En momentos en los que pudiera parecer que las normas y valores carecen de importancia, se revelan por el contrario como elementos indispensables para ser eficaces en nuestro trabajo. Todas nuestras intervenciones deben estar presididas por la idea de que estamos al servicio del bien común. No cabe otra alternativa.

Todo Cuerpo policial con una mínima pretensión de alcanzar cierto prestigio, tiene un ideario. Como tal, es una inspiración que determina actitudes y conductas. Es algo que cimienta la institución y además de servir de guía en el quehacer diario, en los momentos de dificultad sirve de soporte frente a dudas y vacilaciones. Lejos de interpretarse desde perspectivas fanáticas, debe interiorizarse desde el convencimiento de la razón y de la practicidad. El uniforme y la placa policial, nos singularizan e identifican como destinatarios de la confianza de los ciudadanos. De nosotros se espera mucho y por ello debemos dar mucho, pues mucho es lo que hemos recibido de la sociedad. Esta, ha delegado en nosotros la materialización práctica del principio de autoridad bajo la figura de agentes de la autoridad. Por ello, todo policía de esta plantilla debe realizar los mayores esfuerzos para hacerse digno acreedor de tal condición. Para ayudarnos en este cometido, se relacionan una serie de orientaciones que deben regir en todo momento nuestra conducta profesional.

ORIENTACIONES

SERVICIO

Debes estar dispuesto en todo momento a ayudar a los demás. Ser policía implica servir a la comunidad, especialmente a los más vulnerables.

LEALTAD

Comienza siendo leal contigo mismo. Haz examen de conciencia antes de exculparte y culpar a los demás. La misma lealtad que tú debes a tus compañeros y mandos, ellos te la deben a ti. La lealtad exige ser correspondida para que dure.

ORGULLO

Ten un sano orgullo de ser policía municipal. Eres parte de una institución clave para garantizar la pacífica convivencia y el libre ejercicio de derechos y deberes de las personas.

ORIENTACIONES

AGRACEDIMIENTO

Ven contento al trabajo. Eres un privilegiado por tener un trabajo bien considerado socialmente y en el que puedes hacer mucho por ti y por los demás.

HUMILDAD

Precisamente por esa situación de privilegio y lo determinante de tu trabajo, sé humilde. Te permitirá aprender de los errores. Piensa que las consecuencias de tus errores las sufren fundamentalmente los ciudadanos y la policía municipal como institución.

DISCIPLINA

Comienza por la autodisciplina. El orden y rigor son básicos para que el colectivo funcione. Por el contrario, el desorden y la falta de autoexigencia deterioran nuestra eficacia.

ORIENTACIONES

ESFUERZO

Tu trabajo requiere constancia, paciencia y una voluntad firme de querer hacerlo bien.

COMPAÑERISMO

Eres parte de un colectivo en el que todos dependemos de todos. Lo que tú hagas repercute inevitablemente en tus compañeros.

SINCERIDAD

Te granjeará prestigio ante todos. También algún que otro problema. Un policía mentiroso carece de todo crédito ante sus compañeros y los ciudadanos

ORIENTACIONES

EDUCACIÓN

Es la llave para evitar los conflictos y resolverlos. Siendo educado con tus compañeros y ciudadanos tu trabajo te resultará más fácil.

PARTICIPACIÓN

Todos somos importantes. Sé proactivo. Piensa, sugiere, todos debemos contribuir a mejorar constantemente nuestra policía. Deshecha el rumor, es negativo por definición.

ESTÉTICA

Somos la imagen que transmitimos. Pulcritud en la uniformidad y buenas maneras para con todos son básicos para tu buena imagen y la de toda la policía. Saluda siempre reglamentariamente a los ciudadanos, ayuda a ganarse su respeto. También debes hacer uso del saludo reglamentario con tus compañeros y mandos

ORIENTACIONES

Recuerda que, si el día que te jubiles no estás orgulloso de haber servido a tu comunidad como policía municipal, deberás preguntarte en qué has fallado y si has sido, o no, un buen policía

